

## Compassion du Pape pour les victimes des inondations en Argentine

Dans une lettre adressée à Mgr José María Arancedo, archevêque de Santa Fe de la Vera Cruz et président de la Conférence épiscopale argentine, le Saint-Père exprime sa « proximité spirituelle et accorde sa bénédiction » à toutes les personnes touchées par les pluies torrentielles.

Ces derniers jours, des pluies diluviennes ont provoqué des inondations dans plusieurs régions du pays. Quelques 7 000 personnes ont dû être évacuées. L'une des villes les plus touchées est Comodoro Rivadavia, un port de Patagonie sur la côte Atlantique où plus de 2000 maisons ont été détruites.

Le Pape encourage les autorités religieuses et les citoyens à offrir un « *témoignage de solidarité fraternelle* » aux victimes des inondations et il déplore « *les graves dégâts que les fortes pluies de ces derniers jours ont causé dans de nombreuses provinces* ». Le Saint-Père a ainsi chargé Mgr José María Arancedo de transmettre sa proximité « *à ces milliers de personnes qui ont été évacuées, et qui assistent en un instant à la perte de tout ce qu'ils avaient : une maison, des biens, des souvenirs de famille ... fruit de tant d'années de sacrifice et de travail.* »

Le Saint-Père dit accompagner par sa prière et ses encouragements « *les frères évêques, prêtres et fidèles des nombreuses paroisses qui en cette période de besoin se mobilisent pour rester aux côtés de leur peuple* ». Il encourage également « *les autorités, les institutions et les bénévoles, qui font preuve de collaboration dans un esprit d'unité offrant à toutes les personnes touchées un témoignage de solidarité fraternelle.* »

06-04-2017 source : Radio Vatican